

PRESSEMITTEILUNG

**75 Jahre Sportunion Mauer:
Hauptpartner HALLMANN HOLDING und SÜBA AG verfolgten spannendes
Finalmatch der Maurer Kampfmannschaft**

Wien, am 17. Juni 2023 – Bis zum letzten Spiel gegen 1980 Wien, das sie mit 4:0 glatt für sich entschieden hatte, war die Kampfmannschaft der Sportunion Mauer in der Wiener Stadtliga auf Aufstiegskurs; erst am letzten Spieltag setzte sich der unmittelbare Gegner FavAC im Rennen um den Stadtliga-Titel durch. Dennoch dürfen die Maurer im Jubiläumsjahr des Traditionsvereins jubeln: Sie waren erst im Jahr 2017 in die Wiener Stadtliga aufgestiegen und haben sich in dieser Saison mit großem Abstand auf Platz zwei etabliert. Mit dabei am Liga-Schlussstag und bei der großen Jubiläumsfeier: Unternehmer und Investor Klemens Hallmann, Manfred Wachtler, Vorstand der SÜBA AG, sowie Gerald Bischof, Bezirksvorsteher in Wien-Liesing.

Seit mittlerweile drei Jahren unterstützt Klemens Hallman mit seiner HALLMANN HOLDING gemeinsam mit seinem Bauträger SÜBA AG als Hauptsponsor den traditionsreichen Sportverein in Wien-Mauer. Die beiden Unternehmen fördern dabei die Nachwuchs- und Jugendmannschaften ebenso wie die Kampfmannschaft.

„Fußball vereint wie kaum eine andere Sportart Teamgeist, gegenseitigen Respekt und Fairplay. Eigenschaften, die auch abseits des Sports unerlässlich sind. Den Wiener Kinder- und Jugendsport, darunter die Sportunion Mauer mit ihren 320 Mitgliedern zu fördern, und den Nachwuchs für Bewegung zu begeistern, ist für mich eine Herzensangelegenheit“, erklärt **Klemens Hallmann**, der seit vielen Jahren aktiv Sportinitiativen der Stadt Wien sowie die Zusammenarbeit mit Kinder- und Jugendmannschaften unterstützt.

Manfred Wachtler, Vorstand der SÜBA AG, fügt hinzu: „Die Kampfmannschaft ist für die Nachwuchsmannschaft der Sportunion Mauer ein großes Vorbild. Ihr Erfolg motiviert Kinder und Jugendliche, beim Training stets ihr Bestes zu geben. Wir freuen uns, dass wir einen Beitrag dazu leisten können, den Sportlerinnen und Sportlern der Sportunion Mauer ausgezeichnete Rahmenbedingungen für ihre Aktivitäten zu bieten.“

75 Jahre erfolgreich für Breiten- und Spitzensport

Vor allem im Fußball ist die Sportunion mit insgesamt 16 Mannschaften sehr gut aufgestellt – mit der in dieser Saison besonders starken Kampfmannschaft, der Reservemannschaft als U23-Kader und zahlreichen Nachwuchsmannschaften in allen Altersklassen. „Die Liebe zum Sport verbindet uns. Spielerinnen und Spieler aller Altersgruppen finden bei uns ihre sportliche

Heimat. Durch die Zusammenarbeit mit Klemens Hallmann und seiner SÜBA AG stellten wir die entscheidenden Weichen für eine erfolgreiche Fußballsaison“, erläutert **Oliver Loibnegger**, Vereinsobmann der Union Mauer.

Mit ihrer 75-jährigen Geschichte hat die Sportunion Mauer lange Tradition und kann auf zahlreiche sportliche Erfolge verweisen. Jüngster Höhepunkt ist der am Samstag fixierte zweite Tabellenrang in der Wiener Stadtliga, der beim abschließenden Fest zum Saisonausklang noch bis in den Abend hinein gefeiert wurde.

HALLMANN HOLDING International Investment GmbH

Die HALLMANN HOLDING mit Sitz in Österreich ist seit mehr als 28 Jahren in der Entwicklung und Adaptierung qualitativ hochwertiger Immobilien-Projekte in Österreich, Europa und weltweit sowie als Investor tätig. Einen der Schwerpunkte bilden der Erwerb von hochwertigen Immobilien, Zinshäusern und die Revitalisierung von Liegenschaften. In Österreich zählt sie zu einem der großen unabhängigen Akteure auf diesem Gebiet. Die von Unternehmer und Investor Klemens Hallmann gegründete HALLMANN Corporate Group ist eine der großen österreichischen Unternehmensgruppen mit Schwerpunkt auf Immobilien und nationale sowie internationale Unternehmensbeteiligungen aus den Bereichen Immobilien, Finanzdienstleistung, IT und Film.

www.hallmannholding.com

SÜBA AG

Die SÜBA AG ist einer der renommiertesten und erfahrensten Bauträger Österreichs und seit über 40 Jahren erfolgreich am heimischen Immobilienmarkt tätig. Das Kerngeschäft von SÜBA umfasst Leistungen in den Bereichen Planung, Bau und Vertrieb von Wohn- und Gewerbeimmobilien sowie in der Quartiersentwicklung. SÜBA zählt zu den Top 5 Bauträgern Österreichs mit den Schwerpunkten Nachhaltigkeit und erneuerbare Energie. Alle Neubauten werden u. a. nach klimaaktiv, der Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie, zertifiziert. Die Gebäudestandards der SÜBA entsprechen bereits seit einigen Jahren der EU-Taxonomie-Verordnung, die die Kriterien für Nachhaltigkeit definiert. 2021 wurde SÜBA als erster Bauträger mit der EU-Taxonomie-Konformität ausgezeichnet.

www.sueba.at

Rückfragen:

Mag. Linda Michalech | Head of Corporate Communications Hallmann Holding & SÜBA AG

M: +43 664 8452616

lm@hallmannholding.com

Beigefügte Bilder:

© Hallmann Holding/SÜBA AG/C. Mikes